

## 大涌谷園地の再開へ向けて

箱根山の噴火警戒レベルが2に引き上げられた5月19日からおよそ4ヶ月半が経過した10月7日、噴火警戒レベルの1への引き下げが発表されました。

町民の皆さん、事業者の皆さんには、長期間にわたりご心配をおかけしましたが、ようやく大涌谷園地を再開できる見通しが立ち、10月9日には園地避難誘導訓練を実施し、大涌谷園地再開への協議も進めるなど、町や事業者の園地再開に向けた準備はすでに整っています。

園地再開に向けた取り組みのひとつとして、箱根ロープウェイの全面運行が10月26日から再開されました。大涌谷駅では、駅舎内での乗り換えのみにはなりますが、ゴンドラ内から美しい自然を楽しむことができます。

一方で県は、台風19号の災害対応を最優先課題として取り組むため、大涌谷園地再開への協議を延期すると10月15日に発表しました。

今後は県による協議開催を待ちつつ、園地を現在の良好な状態のまま維持し、万全の状態での園地再開を迎えられるようしっかり準備してまいります。



10月9日 園地避難誘導訓練の様子

## わが家のアイドル大募集!



☆1～4歳児が対象です。  
☆お子さんが一人で写っている写真を企画課に郵送またはEメールで提出してください。  
(メッセージ[30字まで]と保護者氏名、子の名前・続柄、住所、電話番号を明記。任意の用紙可)



### 町の人口と世帯

—10月1日現在—

- 人口 11,169人  
男 5,330 女 5,839
- 世帯 6,217

環境先進観光地  
一箱根



コンセントを  
こまめに抜いて待機電力をカット!

みんなでシェアして、低炭素社会へ。